

Voyages et excursions

Programmation août 2024

Mardi 20 août 2024

Visite libre de La Baule



Orpal
l'artisan de vos loisirs

Visite libre

Telle est la devise de La Baule-Escoublac.

Le nom d'Escoublac, relevé dès le XIIIe siècle, est celui de la paroisse du lieu. Son nom devient celui de la commune (constituée en 1790) laquelle prend ensuite le nom d'Escoublac-La Baule. La commune est une dernière fois baptisée en 1961, du nom de La Baule-Escoublac.

À l'origine, la «Bôle» était un lieu-dit sur le littoral, au droit d'Escoublac. Ce nom désigne, en breton guérandais, un rivage marécageux, lequel est recouvert lors des grandes marées.

En 1879, le premier train de chemin-de-fer, Saint-Nazaire-Le Croisic, s'arrête là, au milieu des dunes plantées de pins.

Suite à la progression de la montée des dunes de sable apportées par les tempêtes, le bourg d'Escoublac doit s'établir à un kilomètre de l'ancien village dans les terres.

Déjeuner libre (prévoir son pique-nique ou restauration sur place).

Pendant cette journée vous pourrez déambuler sur le marché, profiter de la plage et des balades...

Date butoir des inscriptions :

Lundi 19 août 2024

Aucun remboursement possible 8 jours francs avant le jour du départ.

Départ :

Eglise St Jean (Siège Orpal) : 06h45

En cas de retard appeler le 06 23 26 78 64

Retour à Laval vers 19h45 (départ de la Baule à 17h00)

Tarifs :

26 € adhérent

36 € non adhérent

Orpal
l'artisan de vos loisirs

Renseignements

Orpal
73, bd Frédéric Chaplet
Laval - 02 43 56 42 60
orpal.secretariat@orange.fr
www.orpal.fr